

37. Wartburglauf

Zum 37. Wartburglauf am Sonntag, den 25. September, gab es bereits zum achten Mal einen Special Cross. An diesem nahmen unsere Sportler aus den Werkstätten des Diako DVE teil.

Sie trainieren für Läufe jeden Montagnachmittag im Johannistal. Neben den großen Ereignissen wie Rennsteiglauf, Fliegerhorstmeile und Rhönlauf, ist der Wartburglauf als Heimatlauf in Eisenach etwas ganz Besonderes.

Die Strecke beim Special Cross betrug 3,4 Kilometer. Pünktlich zum Start um 10:05 Uhr standen unsere Läufer an der Startlinie und warteten aufgeregt auf den Startschuss. Dann ging es los. Die anspruchsvolle Strecke durch das schöne Johannistal bis zu den Tennisplätzen haben alle Läufer geschafft.

Im Ziel angekommen waren alle zufrieden mit ihrer Leistung und zugleich sehr geschafft. Schon an der Ziellinie war der bevorstehende Muskelkater egal, denn zur Siegerehrung wurde jeder geehrt und erhielt eine Urkunde sowie ein kleines Geschenk.

Der Special Cross im Rahmen des Wartburglaufes war ein großer Erfolg.

Euer Sportteam

